



▲上段：朝倉東高校の作品（左から平片先生、森田市長、書道部部長 大内田比菜子さん）、下段左：朝倉光陽高校 秦 萌華さんの作品、下段右：山口 未絵さんの作品

## 祝 市制施行 10 周年

朝倉市制施行 10 周年記念デザイン書道寄贈

朝倉市が 3 月 20 日に市制施行 10 周年を迎えることにあわせ、朝倉東高校書道部、朝倉光陽高校書道部が 10 周年を祝う書を市へ寄贈しました。

朝倉東高校書道部の作品は、1、2 年生（3 月時点）の部員たちが力を合わせ、春夏秋冬の季節と目指すべき未来を「創生」の文字で表現しています。

朝倉光陽高校書道部は、今春卒業の部員たちが力強い筆で 10 周年を祝いました。

4 月 3 日、ピーポート甘木・大ホールで、朝倉市消防団入退団式が行われ、今年は、157 人が退団し、新たに 102 人が入団しました。式では、辞令交付や長年消防団活動に従事してきた退団者への表彰、感謝状の贈呈などが行われました。新入団員は、偉大な先輩たちの功績を称えながら、新たな使命感を抱きこれから消防団活動への決意を固めました。

朝倉市消防団入退団式



▲新入団員による宣誓の様子

3月24日、甘木朝倉法人会防犯ブザー贈呈式  
これは、甘木朝倉法人会が朝倉市郡の小学校に入学する新一年生へ防犯ブザーを贈呈するもので、今回で11回目を迎えました。  
矢野清博会長は、「今回で11回目となり、1年生から6年生までのすべての子どもたちに贈呈してこれたこと、子どもたちを取り巻く犯罪の抑止に少しでもお役に立てることを大変うれしく思います」と話しました。



▲今年は 739 人の新一年生に防犯ブザーが贈られました。

やさしさたひの安全を守るために

## 春の桜とコンサート

あ！さくら展・さくらコンサート

3 月 26 日、甘木歴史資料館であ！さくら展「さくらコンサート」が行われました。

今回で 8 回目のコンサートは、朝倉市出身者を含めた、クラリネット・ギター・ドラムの 3 人からなる Earth Ring Stars を迎えてのジャズコンサート。

資料館庭園の桜も開花し、演奏者が観客の後ろから登場する演出や、軽快なトークと体が自然と躍る音楽で、会場全体が笑顔に満ち、楽しい春の一時となりました。



▲美しい桜を眺めながら、ジャズの音色に聞き入りました。

## おか良質堆肥コンクール



▲表彰を受けるJA筑前あさくら朝倉堆肥センター

## 堆肥作りで地域農業の活性化

第 9 回ふくおか良質堆肥コンクール

3 月 16 日、福岡県庁で第 9 回ふくおか良質堆肥コンクール表彰式が開催され、JA筑前あさくら朝倉堆肥センターが金賞を受賞しました。

これは堆肥の形状、臭気、水分などの多数の審査項目全てにおいて、基準以上の高得点を獲得した堆肥に金賞が授与されるものです。

同堆肥センターは「農業の基本は土づくりから！ 受賞を励みに、今後も良質堆肥の生産を通じて地域農業に貢献できるよう努力していく」と受賞を喜んでいました。

朝倉市制施行 10 周年および甘木地区コミニユ二ティ協議会創立 6 周年記念写真パネル展が、3 月 17 日～30 日まで甘木地域センターフレアス甘木にて開催されました。館内には、「変貌する甘木町の街並み」と題して、昭和 40 年ごろの甘木町商店街の様子を中心にして、多数の写真が展示されました。訪れた人々は、展示された写真に見入りながら昔の甘木の街並みを思い出し、昔話に花を咲かせていました。

フレアス甘木 写真パネル展  
記憶によみがえる甘木の街並み



▲懐かしい写真に昔の街並みを思い出し、会話を弾ずります。